



# 浦和大里小学校だより

4月号 令和6年4月8日発行

**教育目標**  
夢と希望をもち、  
人間性豊かで  
心身ともに  
たくましい子の育成

## 出発 ～自分らしい第一歩を～

校長 中野 緑

今年の桜はゆっくりでした。冬の間、力を蓄えた花芽が一斉に芽吹き、浦和大里小学校が花にあふれるこの時期、新たな出会いがあることを嬉しく感じます。

お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。本校2年目となります、校長の 中野 緑（なかの みどり）と申します。本年度もどうぞよろしく願いいたします。

まっさらな教科書、新しい友達や先生を目の前に、新学年として踏み出した1歩は、力強かったり、恐る恐るだったり、軽やかだったり、さまざまかと思えます。浦和大里小学校で学ぶ日々が、お子様一人ひとりにとって、「挑戦してみたい」「自分ならできる気がする」というエネルギーを蓄え、自らの人生への希望を育むものとなりますよう、教職員一同、全力を尽くしてまいります。

子どもたちの奥深くに埋まっている種子を見つけ出し、はぐくむのは簡単なことではありません。子どもたちの小さな勇気を、頑張りをもとに語りましょう。子どもの幸せを真ん中に据えて、一緒に知恵を出し合いましょう。学校と保護者、地域の皆様とで協力して、粘り強く光を当て、慈愛の水を施していきましょう。

今年度はプール工事など、義務教育学校の開設に向けた様々な準備が始まります。引き続き、ご理解とご支援くださいますよう、重ねてお願い申し上げます。

「出発」

杉本深由起

春は不思議だ  
草木の芽を  
ひとつのこらず  
見つけ出すんだもの

ぼくのこころの  
奥深くに埋めていた  
種子だって

ぼくはこいつを  
「ジャックの豆の木」のような  
大きな木にしよう  
その木をつたい  
どこまでものぼっていこう

今ならできる

\* 「いつだってスタートライン」理論社より

### 学校教育目標

「夢と希望をもち、人間性豊かで  
心身ともにたくましい子の育成」

かしこく（知）  
やさしく（徳・コミュニケーション）  
たくましく（体）

### 令和6年度の重点

- 努力を認め励ます教育で、自己肯定感とチャレンジする気持ちを育てます。
- 教職員が互いに切磋琢磨し指導力の向上を図り、学ぶ楽しさを味わう授業で「真の学力」をつけます。
- 様々な教育活動について情報発信し、保護者・地域と協力して地域とともにある学校づくりに取り組みます。